

Praktische Abschlussprüfung der Floristinnen und Zeugnisübergabe in der IHK Stuttgart

Nach vielen Überlegungen, wochenlangem Üben und Vorbereiten war es am 20.07.2022 endlich soweit: Die praktische Gesellenprüfung der Auszubildenden im dritten Lehrjahr stand an.

Wie jedes Jahr erreichten die Außentemperaturen Rekordwerte. Umso besser, dass die Prüfung dieses Jahr, nicht wie sonst auf dem Blumengroßmarkt Stuttgart, sondern in der klimatisierten IHK stattfand. So konnten die Absolventinnen einen kühlen Kopf bewahren und lieferten tolle Werkstücke ab.

Alle Prüflinge haben bestanden.



Frau Dr. Gärtner (stv. Schulleiterin) gratulierte allen Absolventinnen herzlich und überreichte die schulischen Zeugnisse.

Theresa Neugebauer wurde für die beste schulische und praktische Gesamtleistung geehrt und bekam einen Preis überreicht. Desweiteren wurden die besten praktischen Arbeiten gekürt.



Alaina Dorka hat die beste Pflanzschale gearbeitet, Emilia Hodojni den besten Strauß, Theresa Neugebauer die beste gesteckte Gefäßfüllung und bei der komplexen Prüfungsaufgabe sahnte Carolin Bayha mit ihrem Raumschmuck die höchste Punktzahl ab.



Herzlichen Glückwunsch an alle Floristinnen für ihre tolle Leistung und von Herzen alles Gute für ihre Zukunft!